



VALLE DE ELDA

SEMENARIO DE INFORMACION LOCAL, DEPORTES Y ESPECTACULOS

Director: Rodolfo Guarinos Amat — Depósito Legal A 9 1958

Año XVII Número 848 • Elda, 25 Noviembre 1972 • Precio: 4 pesetas

El nuevo Centro de Formación Profesional va a ser pronto una realidad

- El martes se firmó la cesión de los terrenos a la Organización Sindical

El alcalde de Elda, señor Porta Vera, y el delegado provincial de Sindicatos, don Adolfo García Ibán, firmaron el pasado martes por la mañana en el Ayuntamiento de nuestra ciudad la escritura de la cesión que el Ayuntamiento hace a la Organización Sindical de los terrenos sobre los que va a ser edificado en breve el nuevo Centro Sindical de Formación Profesional.

Esta obra, de trascendencia extraordinaria para la ciudad y su comarca, fue ofrecida como ya anunciamos en su día, a Elda por la Organización Sindical y su valor asciende a los 50 mil-

liones de pesetas. Su capacidad será de 600 alumnos, de los cuales 200 lo serán en régimen de internado. El nuevo Centro tendrá carácter provincial y, además de las enseñanzas técnicas y profesionales, se impartirán enseñanzas de carácter administrativo.

Como antes decíamos, la cesión se realizó con la firma de don Antonio Porta Vera como alcalde de la ciudad y de don Adolfo García Ibán, firmando este último la aceptación en nombre de la Organización Sindical.

Los terrenos cedidos miden (Continúa en CUARTA página)

Viaje al gran teatro del Liceo de Barcelona

Lo organiza "Amigos de la Música", del C. E. E.

Como en anteriores artículos hemos señalado, este grupo de entusiastas de la música se en-

cuentra en pleno trabajo, organizando la visita al Liceo barcelonés, como en años anteriores. El desplazamiento del próximo mes tiene muchos atractivos; en esta ocasión ofrece la posibilidad de asistir a dos representaciones, EL TRIPTICO, de Puccini, y MADAMA BUTTERFLY, del mismo conocido autor. Y con ello, el escuchar una selección de voces como pocas veces antes pudo conseguirse: Katia Ricciarelli, una soprano que se ha revelado como una de las primeras cantantes mundiales; Ysuko Hayashi, la joven japonesa triunfadora en el Primer Festival de Opera de nuestra ciudad; Jaime Aragall, considerado hoy por la crítica como el primer tenor (Continúa en CUARTA página)

El lunes se celebrará el "Día del Maestro"

El próximo lunes, 27 del actual, festividad de San José de Calasanz, se celebrará el "Día del Maestro". Con tal motivo, y como en años anteriores, se han organizado varios actos, entre los que figuran los siguientes:

A las 12,30, Santa Misa en la Iglesia parroquial de Santa Ana.

A las 2 de la tarde, en el Restaurante de la FICIA, comidohomenaje al Magisterio primario.

Francisco Martínez Bel, modelista eldense, gana el «Oscar» al mejor diseño de zapato

Recientemente ha sido adjudicado en Madrid el "Oscar al mejor diseño de zapatos", galardón instituido por la Comisión Española pro-suela de cuero, para premiar la más destacada creación de modelaje para la industria del calzado. Entre unos cien trabajos presentados al concurso, el premio fue concedido unánimemente al diseño firmado por don Francisco Martínez Bel, modelista y fabricante de calzado eldense. No hemos querido cerrar nuestra edición sin recoger esta grata noticia, y en nuestro próximo número publicaremos la entrevista que con tal motivo hemos celebrado con el señor Martínez Bel, quien nos ha dado amplios pormenores de lo que ha sido el

Se reunieron en nuestra ciudad los alcaldes de Elda y Petrel

Para tratar asuntos de la futura Mancomunidad

El pasado miércoles al mediodía celebraron en la sala de juntas del Ayuntamiento de Elda una nueva reunión los alcaldes de Elda y Petrel, don Antonio Porta Vera y don Pedro Herrero Herrero, respectivamente, acompañados de varios miembros de sus Ayuntamientos. La reunión tenía por objeto realizar un nuevo cambio de impresiones con respecto a diversos puntos que afectan e interesan a ambas poblaciones y que están comprendidos en los asuntos que tomará a su cargo la Mancomunidad inmediatamente después de ser constituida oficialmente.

La entrevista entre ambas autoridades puso de manifiesto una vez más la gran cordialidad y entendimiento existente entre ambas corporaciones para afrontar y resolver los asuntos de interés conjunto.—A. N.

concurso citado y de sus puntos de vista sobre diferentes aspectos del calzado.

SOBRE EL POSIBLE DERRIBO DE LA PLAZA DE TOROS

"La Plaza no es rentable - nos dice el señor Cantó - pero cuentan más otras razones"

La noticia de la cual dimos cuenta en estas páginas sobre la posible desaparición de la plaza de toros de Elda ha causado disgusto y malestar en amplios sectores de la población. Se comprenden perfectamente las razones que pueda tener el propietario de la plaza, don Eustaquio Cantó, para desprenderse de un edificio que solamente le produce disgustos y gastos. Pero también produce malestar

la perspectiva de que un caso taurino que durante veinticinco años ha sido un ornato de la ciudad, un centro de atracción de eldenses y forasteros por los espectáculos que en él se les han brindado, y por cuya arena han desfilaro los más prestigiosos nombres de la tauromaquia española, vaya a desaparecer de esta manera. Nosotros somos de los que creen que si en Elda (Continúa en CUARTA página)

Nuestra experiencia es suya en Cine, Fotografía y Sonido



CASA BASILIO

Una nueva Comparsa para los «Moros y Cristianos»: Los «Caballeros del Cid»

En la reunión que celebró la Junta Central de Comparsas de Moros y Cristianos en la noche del viernes fue aprobada por unanimidad la admisión de la nueva Comparsa de "Caballeros del Cid" en la Fiestas de Moros, según la propuesta hecha por una comisión organizadora de la misma, adscribiéndose ésta al Bando Cristiano.

La directiva de esta Comparsa ha quedado formada como sigue:

Presidente: don José María Reig Jover.

Vicepresidente: don José Pomares.

Secretario General: don Tomás Pomares.

Tesorero: don José Sabater Gil.

Vocales: don Amaro Brotons, don Pedro Martínez, doña Amparo Prats, doña María José Reig Latorre y don Vicente Reig Jover.

El local social de la nueva comparsa ha sido fijado en General Monasterio, 151, 2.º Los componentes de esta comparsa

presentaron uno de los uniformes que ostentarán en las fiestas, de guerrero cristiano, así como el boceto de la bandera que se ha encargado, que muestre en un lado el escudo de armas del Cid Campeador y en el otro la imagen de San Antón. Se espera que pueda procederse a la bendición de la bandera en las próximas fiestas de San Antón, en enero de 1973, presentándose al mismo tiempo a la abanderada y capitán.

En la actualidad, la comparsa "Caballeros del Cid" cuenta con treinta miembros, más una escuadra de chicas, para todos los cuales se han encargado los trajes, todo ello con el ánimo de hacer su presentación en las fiestas del próximo año.

Nos congratulamos de que se haya llegado a la creación definitiva de esta nueva comparsa, que consigue para las fiestas de Elda la presencia de los verdaderos personajes de la Reconquista, raíz y fundamento de las mismas, que hasta ahora se hallaban, inexplicablemente, ausentes. Y por este motivo deseamos a la nueva comparsa una larga vida y abundantes éxitos en su participación en la fiesta.

Se compra

FICHA de calzado

RAZON: calle División Azul, 5

Vida Religiosa

MAÑANA DOMINGO

SANTA ANA.—A las 8,30, 11, 12,30 de la mañana y 7 de la tarde.

INMACULADA.—A las 8, 9,30, 11 de la mañana y 1 de la tarde.

SAN JOSE OBRERO.—A las 10 y 12 de la mañana y 5,30 de la tarde.

SAN FRANCISCO DE SALES. A las 9 y 12 de la mañana.

HOSPITAL MUNICIPAL. — A las 8,30 de la mañana.

SAGRADA FAMILIA. — A las 11,30 de la mañana.

LOS CORRALES.—A la 1 de la tarde.

TAFALERA.—A las 10.
SANTA CRUZ (Petrel).—A las 9,15 y 12,30 de la mañana.

FARMACIAS DE URGENCIA

Sábado, día 25:

D. J. RICO - Chapí, 25. (Permanente).
D. V. ALARCON - S. F. Sales. (de 9,30 a 22).

Domingo, día 26:

D. E. VERA - Balmes, 14. (Permanente).
D. V. ALARCON, S. F. Sales. (De 9,30 a 14).

Lunes y Martes:

D. J. PEREZ - M. Anido, 18. (permanente)
D. G. ARCE, V. de Mella, 138. (de 9,30 a 22).

Miércoles y Jueves:

D. R. RICO, Generalísimo, 1 (permanente).

Viernes:

D. E. VERA, Balmes, 14. (Permanente).
D. V. ALARCON, S. F. Sales. (de 9,30 a 22).

Turnos de Guardia de Tocólogos

MES DE NOVIEMBRE

25-26: D. RODOLFO AMAT

CUPON PRO-CIEGOS

NUMEROS PREMIADOS

Viernes, 17	013
Sábado, 18	999
Lunes, 20	—
Martes, 21	910
Miércoles, 22	287
Jueves, 23	—

Hidroeléctrica Española

Cortes de energía eléctrica para el domingo día 26 del corriente mes de noviembre:

PETREL. — Sector comprendido entre las calles Independencia, Merendero, San Rafael, Numancia, Cuevas del Castillo, Cuevas del Río, y desde la calle Gabriel Brotons hacia arriba todo el sector de Hoya y Chalets de Salineta, de 7 a 14.

PETREL. — Sector comprendido entre Avda. José Antonio, San Isidro, San Francisco de Asís, Urbanización Guinea, Calvario y Camino de Salinetas ha-

cia arriba todo el sector, de 7 a 14 horas.

PETREL. — Sector comprendido entre las calles Brigadier Algarra, Avda. de Elda y desde la calle Castilla a la calle de Sax, todo el sector, de 7 a 14 horas.

PETREL. — Sector comprendido entre la Plaza de España, Leopoldo Pardines, Azorín, Ventura Navarro, Calvo Sotelo, Luis Andreu, Gabriel Miró, Cervantes, Menéndez Pelayo y Rafael Duyos, de 7 a 14 horas.



Esta casa ha realizado una amplia reforma de su establecimiento

Antes de ofrecer a su distinguida clientela y amigos las últimas novedades editadas en discografía realiza una sensacional oferta:

LIQUIDACION DE DISCOS DE PRECIO HASTA 300 PTAS., A CIENTO TREINTA Y CINCO

Atención a los amantes de la música clásica; hemos recibido las últimas ofertas especiales editadas.

Y NO OLVIDE QUE COMPRAMOS SU PIANO USADO

Se vende

Local comercial

en San Francisco de Sales

RAZON:

Teléfono 38 07 47

847/50

Se vende casa

de planta baja y piso o PISO SOLO

Esquina, 105 m.2

Facilidades de pago

RAZON: Generalísimo, 40 (altos)

848/51

847

Los problemas de la Asistencia Sanitaria en la Zona de Elda

La Comisión Sindical de Seguridad Social celebró reunión en la Casa Sindical, presidida por su presidente don José Antonio González. Tema de la sesión era el dar cuenta por la presidencia de que en el Pleno del Consejo Provincial del Instituto Nacional de Previsión celebrado en la capital de la provincia se había acordado apoyar la moción presentada por don Hernando Morillo Romero, miembro de dicho Consejo, suscrita igualmente por vocales del Consejo Provincial, miembros también del Consejo de Trabajadores, sobre la "Asistencia médico-sanitaria de Elda y su comarca", dando curso a la misma a la superioridad.

Esta moción considera que la comarca de Elda, compuesta por las poblaciones de Elda, Petrel, Monóvar, Pinoso y Salinas, con una población asegurada de 21.655 productores que alcanzan 55.436 beneficiarios, tiene planteados problemas de asistencia médico-sanitaria, problemas derivados de la inadecuada organización del sector que se solucionarían con una reestructuración del mismo basada en los siguientes puntos:

RESIDENCIA SANITARIA EN ELDA.—Dado el volumen creciente de asegurados en esta comarca y con el fin de asegurar un perfecto servicio es indispensable la construcción en Elda de una residencia, que descongestionaría la provincial actualmente en servicio, haciéndola más eficaz.

MANCOMUNIDAD ELDE-PETREL.—Al amparo de ella se debe ampliar los servicios de varias especialidades para Elda y Petrel y el disfrute por los asegurados del segundo pueblo de las ya existentes en el actual ambulatorio.

ES PRECISO TRIPLICAR LA DOTACION DEL SERVICIO DE URGENCIA.—La actual dotación de un médico, un practicante y un celador, es totalmente insuficiente para esta población, dándose repetidamente el caso de que los enfermos deban aguardar prolongadamente el regreso del médico o tener que optar por médicos particulares cuando no es posible esperar.

LIBRE ELECCION DE MEDICO POR LOS ASEGURADOS.—Las limitaciones que actualmente se imponen al asegurado a la ho-

ra de elección de médico de cabecera, contribuyen a acrecentar el disgusto entre ambos, haciendo que la idea fundamental de asistencia social quede subvalorada.

ES NECESARIO MAS TIEMPO DE CONSULTA POR MEDICO.—Se impone, no sólo incrementar el número de facultativos de la Seguridad Social sino también el tiempo que diariamente dedican a sus consultas, ya que el número medio al que en la actualidad deben atender les impide el desarrollo normal de su actividad.

CONSULTORIOS.—Es deseo de todos los trabajadores el que en sus respectivas poblaciones de residencia exista un consultorio de Asistencia Sanitaria de la Seguridad Social, deseos manifestados en diferentes ocasiones y que no han sido satisfechos por lo que el servicio sigue resultando muy deficiente.

LABORATORIO.—Es fundamental reforzar el actual y dotarle de los medios y del personal suficiente para un funcionamiento perfecto.

La Comisión mostró su satisfacción por este acuerdo del Consejo provincial acordándose el nombramiento de una subcomisión eldense encargada de interesar la mayor diligencia en la consecución de los puntos contenidos en la moción.

Nuevos servicios y mejoras en «San Francisco de Sales»

En los locales que a este fin tiene reservados la Junta Rectora de la Cooperativa de Viviendas "San Francisco de Sales" han dado comienzo los trabajos de construcción del Hogar Social para todos los miembros de esta cooperativa.

En dos amplias dependencias situadas en dos plantas se instalarán un moderno bar cafetería, que ocupará la planta baja, y el salón de recreo y reuniones en la planta alta. En este último habrá una biblioteca para uso de los cooperativistas, juegos de salón, billares, etc., todo montado con gran funcionalidad y buen gusto.



TRANSPORTE AEREO
Camiones capitonés propios
Mudanzas - Almacenaje

La Cruz, 12 (espaldas FICIA) Teléfono 38 07 74
ELDA

Un robo curioso: El de cubos de basura

En el capítulo de sucesos parece que siempre cabe resquicio a lo original. Y bien original es el robo que hicieron abortar unos policías municipales de Elda en la noche de la pasada semana.

Cuando hacían su ronda nocturna el cabo don Francisco García Serrano y el guardia don Ignacio Moya Ortiz, observaron que un individuo cargaba objetos voluminosos en un coche "Renault 4-L". Al acercarse a él para que se identificase, el desconocido echó a correr perdiéndose en la noche y abandonando el vehículo que llevaba, junto con su carga. Examinada ésta, se observó que eran cubos de basura de gran tama-

ño, de los que usan fábricas y comercios para depositar sus desperdicios y sacan a la puerta por la noche para su recogida por el servicio de limpieza. Al parecer, el coche había sido robado en la vecina población de Sax para ser dedicado a tan curiosa tarea de "cosechar" cubos de basura.

Parece que el que conducía el coche que resultó ser Juan Ganga Valero, de Sax, se presentó espontáneamente a la Policía municipal y que el motivo del robo del coche y de los cubos era, por una parte, el tener un basurero en la vecina población y por otra, el haber tomado alguna copa que no le sentó bien.

El detenido fue puesto a disposición de la autoridad judicial correspondiente.

Medio teatro vendido para el «Don Juan Tenorio o dos tubos un real»

Para la obra "El Señor Don Juan Tenorio o Dos Tubos un Real" que, como anunciamos, se pondrá en escena el 28 de diciembre a beneficio de "Cáritas", han sido ya contratados el vestuario y los decorados a reputadas casas de Valencia y Madrid, especialistas en materias teatrales.

La expectación que reina ante esta representación es muy grande, de lo cual da fe el que ya hay más de medio teatro vendido.

También se está procediendo a la instalación del Parque Infantil de la barriada el cual la Junta Rectora ha acordado ostente el nombre del "Parque Infantil don Francisco Oliver Narbona" como agradecimiento a la Caja de Ahorros del Sureste de España, en la representación de su Director General, tanto por la decisiva colaboración de esta entidad en la financiación de la construcción de esta populosa barriada como por el gesto simpático de donar los aparatos que constituyen este Parque Infantil.

Una nota curiosa del mismo es que su funcionamiento y cuidado estará a cargo del Club Infantil de la barriada, que tendrá a su cargo la apertura y cierre del mismo para evitar su inadecuada utilización que pudiera estropearlo en poco tiempo.

Este Club Infantil —que es otro de los proyectos que tiene en marcha la Junta Rectora— tendrá su propio local social cerca de las Escuelas de la barriada y dispondrá de una Biblioteca infantil, también cuidada y atendida por los mismos niños, con todo lo cual se realiza un experimento de comportamiento infantil del más alto valor psicológico y educativo.

NEUS

SEÑORA: Encárguenos su comida o cena y disfrute de los días festivos

POLLOS AL'AST

Pollos rellenos - Pollo con champiñones - Croquetas de pollo - Bacalao a la vizcaína - Fricandó - Ensaladilla, etc.

Abrimos SABADOS y DOMINGOS todo el día

Calle Francisco Alonso, 1 (entre Monumento Caldos y Plaza Castelar)

Sobre el posible derribo de la Plaza de Toros

(Viene de la PRIMERA página)
da no hubiera plaza de toros habría que crearla, con el fin de que no se desvinculase aún más de la fiesta nacional, de la fiesta de los toros, tan arraigada en la entraña y en las costumbres españolas, que prevalecerá siempre, a pesar de las momentáneas crisis por las que atraviese, como deseamos ocurra lo mismo con la plaza de toros de Elda.

Conocedores de la ilusión y el entusiasmo que puso en ella su creador y propietario, razones más poderosas para su conservación que las que pudieran derivarse de su aspecto económico, hemos querido solicitar del señor Cantó una aclaración

sobre este tema, en el que está interesado no sólo el pueblo de Elda, sino la afición de varias poblaciones de España:

—Señor Cantó, ¿cuáles son las razones que le han inducido a pensar en demoler la plaza?

—Los inconvenientes de todo orden que encuentro al organizar cualquier espectáculo taurino, entre los que cuentan el cúmulo de disposiciones administrativas, con exigencias máximas llevadas al límite, y que en mi opinión, solamente son aplicadas a la plaza de toros de Elda. No puedo detallar cuáles son estas exigencias, pero son tales que producen grandes e innecesarias dificultades a la hora de organizar espectáculos taurinos.

—¿Es éste el principal motivo de su decisión o son también razones de orden económico?

—La más importante motivación para mi decisión es la que le he dicho: las pegas que se nos vienen poniendo al organizar cualquier espectáculo taurino. Razones económicas también podría haber, porque la plaza no es rentable, pero el motivo más importante es el que le he dicho antes.

—Señor Cantó, el Ayuntamiento ya le ha dado el permiso de derribo, lamentándolo mucho por lo que significa para la ciudad esta medida, pero legalmente no le puede impedir a usted el demoler una propiedad suya. Desde este momento usted puede comenzar a derribar la plaza. ¿Va a hacerlo?

—Son tantos los disgustos que me ha estado produciendo la forma de proceder con esta plaza que de momento no veo manera de evitar su desaparición. Realmente no me imaginaba que el pueblo de Elda lamentara tanto la posibilidad de esta desaparición, pues a diario recibimos visitas y llamadas pidiéndonos que desistamos de tal decisión, pero mucho tendrían que cambiar las circunstancias presentes para que en Elda siguiera habiendo plaza de toros.

La decisión, pues, parece que no sólo está en manos del señor Cantó, sino también en que no se le pongan trabas excesivas, ni se le planteen unas exigencias superiores a las permitidas en la mayoría de las plazas españolas, prestándole colaboración, en cambio, en el mantenimiento de esta plaza de toros,

El nuevo Centro de Formación Profesional va a ser pronto una realidad

(Viene de la PRIMERA página)
12.000 metros cuadrados y se encuentran situados en el paraje de La Torreta, cerca de la ermita de San Crispín, siendo de esperar que una vez realizado el acto formal de la cesión no se demore demasiado el comienzo de esta obra, de la cual cabe esperar tantos frutos para la mejor formación de la juventud eldense y de la comarca.

Solicitamos CONTABLE

Libre servicio militar
Buena retribución
Interesados pueden dirigirse a Sr. Martí
Apartado 155 - ELDA

848

SE VENDEN:

PISO en Edificio Monumental, 10.º - C y
PISO en Dahellos, 6, 4.º dh
Informa: Sr. Rodríguez
Donoso Cortés, 112 - 3.º G
Teléfono 38 01 84

848/...

VENTA DE PISOS Construcciones Valle, S. A.

PISOS DE TRES DORMITORIOS, COMEDOR, COCINA, BAÑO, GALERÍA Y SOLANA, ESCALERAS DE MARMOL, INSTALACION DE AGUA FRIA Y CALIENTE CON GRUPO HIDROCOMPRESOR, ANTENA COLECTIVA DE TV.

ENTREGA DE LLAVES EN DICIEMBRE DE 1972

Precios desde 270.000 pesetas

NUEVO BLOQUE EN CONSTRUCCION DE VIVIENDAS DE CUATRO DORMITORIOS

INFORMACION: CONSTANTINO SAEZ CALLADO. Teléfs. 381213 - 381236

Gral. Moscardó, 55 (Barbería) y Magnolias, 12 :-: ELDA

838/...

NOVEDADES MARIVISI

Tiene a disposición de su distinguida clientela los modelos de última novedad para la temporada otoño-invierno

Amplia variación en modelos y colores, MALETAS, BOLSOS y en artículos para regalo.

Con cada compra OBSEQUIAMOS con una participación de Lotería para el SORTEO DE NAVIDAD

Su visita nos complacerá

General Aranda, 31 - Teléfono 381697

Viaje al gran teatro del Liceo de Barcelona

(Viene de la PRIMERA página)
mundial; Renato Capecchi, veterano y excepcional cantante y genial actor..., y tantas otras "primerísimas" figuras, como sólo el Gran Teatro del Liceo de Barcelona sabe presentar.

Las condiciones del viaje, en su aspecto económico, son tan interesantes que nos atrevemos a anticipar que este año están al alcance de cualquier economía; al precio ajustadísimo que Viajes Azor hace, en atención a "Amigos de la Música", podemos unir el precio excepcional

que el Director del primer teatro de ópera de España hace también a nuestro grupo y amigos que deseen asistir, sean de Elda o sus poblaciones vecinas.

Dicho viaje tiene tres días de duración. Podemos anticipar el programa del mismo: salida de Elda el día 25 de diciembre, lunes, a las 9 de la mañana, en autopullman de lujo. Comida en ruta, en Vinaroz, siguiendo viaje hacia Barcelona, para llegar a la Ciudad Condal sobre las 7 de la tarde. Noche libre en Barcelona, con asistencia, si se desea, a la ópera "Madama Butterfly". Día siguiente, libre en dicha capital y asistencia a "El Tríptico", de Puccini. Y regreso, día 27, tras de desayunar en el Hotel, visitando al regreso Peñíscola, y llegando a nuestra ciudad sobre las nueve de la noche.

"Amigos de la Música", en su deseo de posibilitar a cualquier aficionado esta visita al Gran Teatro del Liceo, no exige que se soliciten localidades para las dos funciones. Si se desea, facilitará reserva para una sola.

Incluso admitirá reservas de viaje solamente, sin localidades, bien para el que lo desee así pueda conseguirlas en Barcelona o incluso pueda no asistir. El número de plazas no es exacto, de modo que puede dar ocasión al que lo desee a conseguir plazas en el autocar sin localidades.

Para información sobre el viaje, en VIAJES AZOR. Respecto a localidades, reservas y demás, pueden dirigirse a Ferrería "El Progreso", donde darán amplios detalles a quien lo desee.

Debemos anotar que, para tener seguridad en las reservas de localidad, estos encargos deberán ser formulados antes del 26 del mes actual.

Señorita

con amplios conocimientos de INGLES y FRANCÉS y CONTABILIDAD

busca trabajo de media jornada en oficina o similar

Razón: Teléfono 381147

848

que, sin ser monumento nacional, es uno de los edificios que prestigian a la ciudad y que ésta debe procurar que no desaparezca.

DEMOGRAFIA

Inscripciones efectuadas en el Registro Civil de nuestra ciudad:

NACIMIENTOS

Día 1.º de noviembre de 1972. Valeriano de los Santos, hijo de Armando Poveda Orgilés y Pilar Romero Juan.

Día 2.—María Isabel, de Antonio Ruiz Valera y Antonia Bus tos Pozas.

Día 4.—Ana Isabel, de Gonzalo Díaz Fernández y Emilia Ibeas Logroño.

Día 7.—Pedro Francisco, de Andrés Martínez García y Natalia Requena Torres. Manuel, de Vicente Albert Martínez y Manuela Llorens Pacheco.

Día 8.—Ana María, de Gabriel Ibáñez Puche y Ana Jaén Manchego. Pilar, de Longino Moreno Reinoso y Pilar García Aguilar. José, de Antonio Femenia Agustí y Dolores Gil Nebleza.

Día 9.—Rafael, de Daniel Armero Lázaro y Rafaela Escobar García.

Día 11.—Carlos, de Juan Requena Samper y Purificación Co rrea Facundo.

Día 12.—José Luis, de José Luis Tapia Valdés y Josefa González Vicente. María del Pilar, de Juan López Ayuste y Francis ca Sánchez Rico. Salvador, de Antonio Suárez Mora y Remedios García Palao.

Día 13.—Emilio, de Emilio Rue da Ramírez y María del Carmen Torres Giménez. Angel, de Angel Olaya Pastor y Consuelo Bernabeu Guardiola.

Día 14.—Ana, de Rafael Escobedo García y Esperanza Cortés Díaz. Ramón, de Rafael Gálvez Lucena y Rosario Castro Arteseros.

Día 15.—Silvia, de Eduardo Gras Villar y María Josefa Maes tre Gras.

Día 16.—Juan Carlos, de Vicente José Valero Juan y Ana García Alfaro.

Día 17.—Rosa María, de Antonio Ruiz Martínez y Julia Lisón Giménez. Esther, de Julio José Valero Serrano y Carmen Castillo Villena.

MATRIMONIOS

Día 3 de noviembre.—Clemente Rico González con María del Carmen Martínez Martí (Santa Ana).

Día 4.—José Antonio Amat Guill con Dolores del Pilar Aguilar López (Santa Ana).

Día 5.—Juan Antonio Franco Marhuenda con María del Carmen Pérez Serrano (Santa Ana). Norberto Gómez Sáez con Rafaela Gutiérrez Polo (Santa Ana). Emiliano Moreno Moyá con María de los Lirios Villaplana Morales (San Francisco de Sales). José María Vera Rebató con Ma

Se venden PISOS y LOCALES comerciales

(Junto a la Plaza de Toros)

Con 4 dormitorios, comedor-estar, cocina, baño, galería y terraza

Entrega de llaves a finales del año actual

Condiciones de pago: 10 años

RAZON:

Calzados FUENSANTA

Avenida de Chapí, 13

848/49

SE PRECISA

para venta en plaza y comarca persona joven o conocedora de artículos de juguetería en general y otros varios

INFORME: JOSE MANUEL MARTINEZ

Torres Quevedo, 4 - (Detrás de la FICIA) - ELDA

847/68

Se vende PISO

en San Francisco de Sales

RAZON:

Teléfono 38 08 48

845/8

Jorge Navarro Real Bobinado de Motores Eléctricos

Cambios de Voltaje - Resistencias eléctricas para industrias

Avda. de Elda, 88 - Teléf. 37 09 41 (Carretera Petrel)

846/58

LE DAMOS HASTA 10.000 PTAS.

de su **Frigorífico usado y viejo** al comprar uno de los **nuevos modelos**

KELVINATOR

También amplias facilidades de pago

Infórmese en:

Establecimientos DOMENECH

842/...

ría del Carmen Ana Palao Yago (Santa Ana).

Día 7.—Antonio Checa León con Luisa Carpena Martín (Inmaculada).

Día 8.—José Antonio del Valle Pérez con Iluminada Fernández Pérez (San Francisco de Sales).

Día 12.—Valentín Campayo Rodríguez con María Luisa Piedad Martínez Millán (Santa Ana). Antonio Campos Rodríguez con Sa grario Rodríguez Fernández (Santa Ana).

Día 20.—José Víctor Montesi nos Sánchez con María Magdalena Verdú Falcó (Santa Ana).

DEFUNCIONES

Día 7 de noviembre.—Hipólito Fernández Giménez, de 64 años.

Día 8.—Rosa María López Chico, de 71 años.

Día 12.—María Dolores González Martínez, de 69 años.

Día 15.—José Vidal Hurtado, de 49. Alfonso Giménez Latorre, de 50 años.

Día 16.—Milagros María Arques Barrachina, de 68 años.

Día 17.—Filomena Orgilés Bro tons, de 81 años.

Día 18.—Luis Giménez Rico, de 71 años.

Día 20.—Francisca Ruiz Ba llesteros, de 69 años.

RESUMEN

Nacimientos	...	21
Matrimonios	...	11
Defunciones	...	9

Lea y propague **VALLE DE ELDA**

OFERTA:

SE ALQUILA o VENDE
Apartamento de lujo

para todo el año en la Albufereta

Situación preferente
Con teléfono

RAZON: Teléfono 38.02.81

843/...

Nuevo e importante lote de libros para la Biblioteca Pública Municipal

En la Biblioteca Pública Municipal se ha recibido un nuevo lote de libros procedente del Centro Coordinador de Bibliotecas de Alicante, compuesto por 240 volúmenes de gran interés, con un valor aproximado a 28.000 pesetas. Los títulos más interesantes que figuran en la relación, por su actualidad, su importancia o su éxito de público, son los siguientes:

ABERCROMBIE. — Diccionario de biología. ELLIOTT, Diccionario de política. Enciclopedia "Everest" para el hogar (10 tomos). J. Fuster: Baronia de Polop. P. de LORENZO: Los cuaderos de un joven creador. PE REZ EMBID, Enciclopedia de la Cultura Española (5 tomos). CARANDEL: Celtiberia Show. CARANDEL: Celtiberia Bis. DIAZ PLAJA: Otra historia de España. F. FORSYTH, Chacal. GIL ROBLES: No fue posible la paz. J. M. GIRONELLA: Condenados a vivir. GUBERN: Historia del Cine (2 tomos). LAPIERRE: ¡Oh, Jerusalén! LUCA DE TENA: Mis amigos muertos. PALOMINO: Torremolinos Gran Hotel. PERICH: Autopista y Nacional II. REQUENA: El cuajarón. Colección "COMO Y PORQUE", 31 volúmenes. Colección "ESTO ES" Cabo Kennedy, Grecia, Hong Kong, Irlanda, Israel, Londres, la ONU, Munich, Nueva York, París, Roma, San Francisco y Washington, etc.

Una vez catalogados y clasificados, estos libros serán puestos a la disposición de los lectores de esta Biblioteca.

MANUEL DUYOS

Materiales de
Construcción

LAMBERTO AMAT, 11

664/...

Si desea obtener el permiso de conducir en cualquiera de sus categorías ACUDA a

Auto Escuela ROMERO

- Pista de entrenamiento propia según normas reglamentarias
- Horarios especiales para señoritas
- Clases de perfeccionamiento

Visite nuestras instalaciones y convéncese de nuestra eficacia

General Varela, 31 - Teléfono 38 09 61

**Plantas
Pájaros
Animales
domésticos
Semillas
Jardinería**



**Directora - Propietaria:
L. SILVESTRE**

**Queipo de Llano, 1
ELDA**

COMISION MUNICIPAL PERMANENTE

Instalaciones y traslados. ● Licencias de obra a la Compañía Telefónica y a Hidroeléctrica, así como para el derribo de la Plaza de Toros.

Presidida por el alcalde, don Antonio Porta Vera, celebró sesión la Comisión Municipal Permanente, que adoptó, entre otros, los siguientes acuerdos:

ESTABLECIMIENTOS. - RESO LUCIONES. — Vistos los expedientes tramitados en este Ayuntamiento y los informes emitidos sobre ellos, incluido el de la Comisión Provincial de Servicios Técnicos, se acordó autorizar las siguientes instalaciones:

A don Francisco Cantos Egido, para traslado de taller de carpintería de calle Murillo 38 a Marina Española, esquina a Pizarro.

A don Emilio Corbí Albert, para ampliación de fábrica de calzados en calle Fray Luis de Granada, 34.

A don Antonio Galiana Verdú, para establecimiento de elaboración y venta de helados en Avda. José Martínez González, 52.

A don Juan Hidalgo Sevilla, para el traslado de su taller de chapistería de calle Rey Don

Jaime 22 a Avda. Marina Española, sin número.

A don Juan Verdú Pico, para instalación de un taller de carpintería en calle Alcoy 33 esquina a calle Elche.

OBRAS.—Se concedieron las siguientes licencias:

A la Compañía Telefónica Nacional de España para construir diez pasos subterráneos, ubicar 51 postes, reponer dos postes más e instalar 32 riostras en varias calles de la ciudad, con el compromiso de reparación de los daños que se causen en las conducciones de servicios públicos, agua, electricidad, alcantarillado, etc., e igualmente de los que se produzcan en calzadas y aceras como consecuencia de las excavaciones.

A Hidroeléctrica Española para instalar cable subterráneo de baja tensión desde el C. T. de la calle Murcia hasta la avenida de José Martínez González, otro cable de igual tensión desde el C. T. "Valencia" hasta el edificio "Astoria" en calle Ramiro de Maeztu; otro desde el C. T. "Cantó" en calle Zorrilla hasta el edificio "Inmaculada", en la calle José María Pemán; otro de tensión media 12/20 kv. desde el C. T. "San Blas" hasta el C. T. "Aragón", sitos en las calles de estos nombres, y otro de media tensión desde el entronque aéreo-subterráneo en avenida de La Ermita hasta el Centro de Transformación "Torreta", todos ellos con la obligación de reparar las conducciones existentes y reparar los daños que produzcan en calzadas o aceras.

A don Eustaquio Cantó Amat,

Se traspasa

por no poderla atender
TIENDA DE COMESTIBLES
sita en calle Almazaras, 9
CLIENTELA HECHA
RAZON: Misma dirección
848

Milagritos Olivares

Corsetera

Confección de fajas y sujetadores a la medida
Edificio ERNES, 3.º,
escalera, 5.º G
845/...

para derribar la Plaza de Toros. No obstante lo anterior, que es un derecho del solicitante que no se puede negar, la Corporación municipal ruega al señor Cantó que, por cuanto significa para la ciudad y los elevados gastos de una posible reconstrucción, someta a su propia consideración una vez más las consecuencias del derribo de que se trata, antes de proceder al mismo. Se advierte también al señor Cantó que, en el supuesto de nueva construcción de cualquier edificio, salvo previa remodelación de la manzana en la que nunca podría disminuir la superficie total de espacios libres previstos en el Plano de Alineaciones para la vía pública, habrá de someterse a las líneas de fachada actualmente vigentes.

Finalmente se aprobó relación de facturas por importe de 852.463 pesetas.

CINE

Apocalipsis Joe

Nacionalidad: Hispano - italiana.
Director: Leopoldo Savon. Intérpretes: Anthony Steffen, Eduardo Fajardo, Mari Paz Pondal.

Un joven, disfrazado de actor ambulante, se dirige en busca de un impostor que al frente de una cuadrilla de pistoleros explotan una mina de oro en las cercanías de un poblado del Oeste. El pueblo es atacado por el impostor y sus hombres y el joven, ayudado por los hombres del sheriff, entabla lucha feroz con los atacantes y consigue que renazca la calma en el poblado y en la comarca.

Confesiones de una modelo

Nacionalidad: Norteamericana.
Director: Jerry Schatzberg. Intérpretes: Faye Dunaway, Barry Primus, Viveca Lindford.

Una antigua modelo de alta costura se refugia en una playa solitaria y analiza su vida pasada, sus traumas de adolescente que la han conducido al estado actual de neurosis que padece. La película presenta una versión humana y profesional de la protagonista, en la que se describen sus reacciones y las vicisitudes por las que ha llegado al triunfo como modelo y a su posterior ostracismo.

La casa de las chivas

Nacionalidad: Española. Director: León Klimovsky. Intérpretes: Simón Andreu, Charo Soriano, Ricardo Merino.

Adaptación de la conocida comedia de Jaime Salom. En el año 1938, y durante la guerra civil española, se albergan varios soldados y un sargento en una (Continúa en pág. SIGUIENTE)

CAPRI

Tres grandes películas

La casa de las chivas
Así no se trata a una dama
Las gemelas de Texas

(Autorizado mayores 18 años)

ALCAZAR

Dos estupendos estrenos

Apocalipsis Joe

por Anthony Steffen

Sombras en la oscuridad

por Jonathan Frid

(Autorizado mayores 18 años)

CANTO

Sensacional estreno en technicolor

La casa de las chivas

por Simón Andreu y Charo Soriano

Así no se trata a una dama

por George Segal y Lee Remick

(Autorizado mayores 18 años)

Cervantes

Gran programa doble con el estreno

Confesiones de una modelo

por Faye Dunaway y Barry Primus

El valle del fugitivo

por Robert Redford

(Autorizado mayores 18 años)

IDEAL - REX - GOYA

Magnífico programa doble con el estreno

LAS COLOCADAS

por Teresa Gimpera y La Contrahecha

EL BASTARDO

por Anthony Steffen

(Autorizado mayores 18 años)

CINE LIS

Colosal programa doble

SIN FAMILIA

(Dibujos animados)

Cupido contrabandista

por María Mahor y Antonio Ozores

(Autorizado todos los públicos)

GLORIA (Local climatizado)

(Dotado con los máximos adelantos del cine moderno)

Grandioso programa doble en cinemascopio y color, con el estreno

Estudio de modelos

por Anouk Aimée y Clint Eastwood

Los forajidos de Río Bravo

por Lee Van Cleef

(Autorizado mayores 18 años)

CINEMA CANTO

HOY, SENSACIONAL ESTRENO :: PARAMOUNT presenta:



PARAMOUNT FILMS PRESENTA
UNA PRODUCCION
GALAXIA FILMS, S.A.

La casa de las Chivas
SEGUN LA OBRA DEL MISMO TITULO
DE JAIME SALOM

SIMON ANDREU · CHARO SORIANO
RICARDO MERINO · MARIA KOSTI · PEDRO M^o SANCHEZ
ANTONIO CASAS DIRECTOR: LEON KLIMOVSKY FOTOGRAFIA: FRANCISCO FRAILE
en el papel de "Padre" MUSICA DE CARLOS LAPORTA



DISTRIBUCION
PARAMOUNT

COMPLETANDO **ASI NO SE TRATA A UNA DAMA**
por Lee Remick y George Segal — (Mayores 18 años)

Castelar

Estupendo programa doble

La decente

por C. Velasco y A. Landa

Pistolero

por R. Mitchum y A. Dickinson

(Autorizado mayores 18 años)

COLISEO

Formidable programa

El incomprensido

Dinamita Joe

Oliver y Hardy en Día de campo

En cada puerto un terror

(Autorizado todos los públicos)

Aguado

Domingo, único día. — 1 ree películas

Asesinato en Manhattan

Cronwell

Perdido en el desierto

(Autorizado todos los públicos)

LEA Y PROPAGUE...
"Valle de Elda"

En el Estadio Sánchez Pizjuán se disputó el pasado domingo este encuentro que los locales esperaban con temor, por la deficiente campaña de los sevillanos y la necesidad que los visitantes tenían de descargarse de negativos.

Sin embargo, el conjunto atlético no pareció el mismo de encuentros anteriores, ni tampoco el Eldense dio la sensación de peligro y potencialidad que se esperaban de él.

Durante los primeros veinte minutos dominó con insistencia el equipo azulgrana, con veloces internadas y agobiante presión sobre la puerta de González, pero sin que se moviera el marcador. El empate inicial a cero persistió durante toda la primera parte, aunque el Sevilla Atlético fue sacudiéndose la presión de los eldenses, nivelando sensiblemente la contienda. En la segunda parte, a los dos minutos de reanudarse el juego, el equipo sevillano logró su primer gol por mediación de Gallego, que de un fuerte cabezazo llevó el balón a las mallas de Castillo. Ocho minutos más tarde, el árbitro señaló un penalti al ser derribado Pedraza en terreno eldense. El máximo castigo, muy

protestado por los jugadores eldenses, fue lanzado por el mismo Pedraza, que así consiguió para su equipo el segundo y último gol de la tarde. Con el 2-0 a su favor, el Sevilla Atlético replegó líneas, permitiendo al Eldense nuevamente un acoso insistente, pero sus atacantes no tuvieron decisión para los remates ni habilidad para sacar fruto de las ocasiones de gol que tuvieron en este tiempo. De todos modos, es justo señalar que la defensa sevillista realizó una gran labor, manteniendo incólume su puerta.

Dirigió el encuentro el cordobés Grande Aguilera, con una actuación sólo regular, pecando de casera.

ALINEACIONES

SEVILLA AT.—González; Carerras, Rivas, Leflet; José María (Pala), Jacinto; Queijo, Gutiérrez, Gallego (Berros), Pedraza e Izquierdo.

ELDENSE.—Castillo; Selu, Escalza, Alexandre; Jesé Luis, Salsamendi; Sindo, Parra (Avilés), Suero (Moni), Aranda y Cubiche.

TERCERA DIVISION

(Grupo IV)

Resultados y clasificación

Sevilla At., 2; ELDENSE, 0
Portuense, 3; Hellín, 1
Jerez, 1; Extremadura, 0
San Fernando, 1; Ceuta, 1
At. Malagueño, 0; Linares, 0

Jaén, 2; Almería, 0
Badajoz, 3; Valdepeñas, 1
Cartagena, 2; Linense, 0
Melilla, 0; Huelva, 0
O'Donnell, 1; Algemesi, 0

	J	G	E	P	F	C	P	PR
1 Portuense	12	6	5	1	19	10	17	+ 3
2 Real Jaén	12	6	3	3	15	7	15	+ 1
3 San Fernando	12	5	5	2	21	14	15	+ 1
4 Badajoz	12	6	3	3	19	14	15	+ 3
5 Jerez	12	5	5	2	20	18	15	+ 1
6 Cartagena	11	6	2	3	21	9	14	+ 2
7 Linares	12	5	4	3	19	12	14	+ 4
8 Melilla	12	5	4	3	17	15	14	+ 2
9 Valdepeñas	12	5	3	4	12	10	13	+ 3
10 Extremadura	12	5	2	5	14	15	12	+ 2
11 Almería	12	5	1	6	14	16	11	+ 1
12 O'Donnell	12	4	3	5	13	22	11	- 1
13 R. Huelva	12	4	2	6	9	9	10	= 0
14 Hellín	12	4	2	6	12	14	10	- 2
15 Ceuta	11	3	3	5	11	13	9	- 3
16 ELDENSE	12	2	5	5	9	18	9	- 3
17 Sevilla At.	12	3	3	6	10	16	9	- 5
18 Algemesi	12	3	3	6	12	21	9	- 1
19 B. Linense	12	4	1	7	10	20	9	- 1
20 At. Malagueño	12	1	5	6	7	13	7	- 7

Dr. D. Roberto M. González Anlorte

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES
DEL SISTEMA NERVIOSO
Y MENTALES

CONSULTA:

Lunes, miércoles y viernes

de 5 a 8 de la tarde, en

Edificio ELDA (Avda. Chapí)
planta 2.ª, letra E

792... (alt.)



**ALELUYAS
FUTBOLERAS**

(Viene de la pág. ANTERIOR)

casa cercana al frente, conviven do allí con el dueño de la casa y sus dos hijas. La mayor de éstas procura que la segunda permanezca al margen de los peligros de esta vida en común con unos hombres de paso; entre ellos destaca uno que no se deja llevar por los instintos brutales, como sucede al resto. La adaptación de la obra teatral se ha realizado de forma cuidada. "La casa de las chivas" es una película en la que se verán representadas todas las pasiones.

ELDENSE-O'Donnell
Hellín-At. Sevilla
Extremadura-Portuense
Ceuta-Jerez
Linares-San Fernando
Almería-At. Malagueño
Valdepeñas-Jaén
Linense-Badajoz
Huelva-Cartagena
Algemesi-Melilla

Un palizón más... y van...
La cosa está más que oscura,
no se ven claras las cosas
y la afición se preocupa.

Las colocadas

Nacionalidad: Española. Director: Pedro Masó. Intérpretes: María Asquerino, Antonio Ferrándis, Gemma Cuervo.

Tres hombres casados, y que disponen de una buena situación social, tienen en unos apartamentos, dentro del mismo edificio, a tres jóvenes con las que conviven cuando llegan a la ciudad. Dos de éstas trabajan, una de ballarina y la otra de modelo. Su vida transcurre en espera de que aparezca en cualquier momento el que paga sus gastos y los lujos a que están acostumbradas. El tema recoge la historia de las tres mujeres, cuya desgracia es vivir en el constante temor de ser abandonadas.

Son muy pocos nueve goles en doce encuentros jugados; por meter tan pocos tantos sólo dos hemos ganado.

La delantera está falta de remate, habilidad, eficacia y decisión a la hora de la verdad.

Y parece que nos faltan tres o cuatro delanteros, que si se tarda en buscarlos tal vez vayamos de entierro.

El momento no ha llegado de que se pidan cabezas; que se va a poner remedio tenemos toda certeza.

Pero esperamos, pardiez, que el remedio no se tarde, porque se piensa, en verdad, que la cosa está que arde.

Estudio de modelos

Nacionalidad: Franco-norteamericana. Director: Jacques Demy. Intérpretes: Anouk Aimée, Clint Eastwood, Alexandre Hay

Un joven arquitecto, que no ejerce su carrera, conoce a una modelo de fotógrafos, con la que mantiene durante algún tiempo relaciones amorosas. La modelo, que es francesa, regresará a su país, y el joven seguirá con su vida vacía de siempre... Se ha querido dar a esta película, en la figura de su protagonista mas culino un sentido simbólico: él representa a la juventud norteamericana desorientada y vacía.

¿Y qué vamos a decir del partido de mañana? Otro año hubiéramos dicho que tendríamos goleada.

Mas como estamos metidos en nefasta temporada, la mejor respuesta es el que no digamos nada.

Lo que si estamos seguros es que contra el O'Donnell, si el Eldense no le gana, podrá empatar o perder.

DUENDE AZULGRANA

Confecciones CRISTINA

GRAN ECONOMIA

Abrigos y Chaquetilla y Pantalón a 1.000 ptas.

Vestidos lana desde 1.200 a 2 500 ptas.

VISITENOS. GRACIAS Avenida Chapí, 44

848,9

Luis Pau, vencedor del pasado sábado

Como todos los sábados, el pasado día 18 se celebró la tirada de pichón a caja que la Sociedad de Tiro y Caza de Elda viene realizando, valedera para el Campeonato de Regularidad de la temporada 1972-73.

Trece escopetas, todas de Elda, intervinieron en la tirada. Consta de seis pichones, sin excluir cero, distancia handicap, inscripción 350 pesetas. Consiguieron cubrir la tirada los señores don Luis Pau y el doctor don Emiliano Bellot. Efectuaron el "barrage" de costumbre y al pájaro tercero quedó eliminado don Emiliano, al fallar el pichón mientras que el señor Pau mataba magistralmente. Ambos señores cobraron un premio en mérito y el señor Pau recibió de manos del Presidente de la Sociedad una bonita medalla de plata. Con un cero quedaron los señores don Francisco Sanchiz Ferragut y don Joaquín Sánchez.

A continuación se hizo otra tirada a caja, que ganó don Ramón Callado García, y, por último, la clásica "poule" a brazo, que se la adjudicó don Joaquín Sánchez.

Queremos destacar la buena tirada que realizó el doctor Bellot, con 9 de 8, el cual actuaba por primera vez tras su ausencia de los campos de tiro desde hace alrededor de tres años, ausencia que era bastante lamentada en todo el ámbito nacional, por los grandes amigos que tiene en este deporte. Celebramos infinitamente el poder contar de nuevo con él; bienvenido a nuestra familia de Tiro de nuevo.

Asociación de Padres de Alumnos del Colegio Nacional "Padre Manjón" - Elda

Se convoca a todos nuestros asociados a la Asamblea General Extraordinaria que se celebrará, (D. m.), en el salón comedor de nuestro Colegio mañana domingo, día 26 de los corrientes, a las 11'30 horas en primera convocatoria y a las 12 horas en segunda, con arreglo al siguiente

ORDEN DEL DIA

- 1.º—Lectura y aprobación del acta anterior.
- 2.º—Relación de cobros, pagos e inventario ejercicio 1971-72.
- 3.º—Aprobación y presupuesto curso 1972-73.
- 4.º—Renovación de parte de la Junta de Gobierno.
- 5.º—Ruegos y preguntas.

LA JUNTA DE GOBIERNO

Agrupación Cultural-Deportiva Eldense de E. y D.

Continúan jugándose los partidos de fútbol correspondientes a los diversos grupos de equipos que toman parte en los campeonatos organizados por esta Agrupación.

En el grupo Amateur, después de cinco partidos jugados, figuran en los puestos primeros, igualados a 8 puntos, los conjuntos U. D. San José, A. D. Santa Gema, Estrella de Levante, Mi Bar Fallero; seguidos de Huerta Nueva C. F., que tiene en su haber dos puntos menos, pero también un partido menos jugado. En los resultados de la última jornada destaca la victoria de Los Sevillanos sobre el Sputnik C. F. por 7-1.

En el grupo Juvenil, con tres partidos jugados, se encuentra en cabeza, en solitario, el Sputnik C. F., con 5 puntos y 1 positivo, seguido del C. D. Español y el Murillo C. F. con cuatro puntos cada uno. Es de des-

tañar la derrota sufrida por el Valencia Juvenil ante el Murillo C. F., por 6-1.

Ha empezado a disputarse el X Campeonato de España de Fútbol Infantil. En la primera jornada vencieron el San Ignacio de Loyola y el Las Vegas C. F. al O.J.E. y S. Francisco de Sales, respectivamente, por 5-1 y 4-1. El C. D. Akademik y el Olimpiadas C. F. hicieron tablas a 3 goles.

Hoy sábado y mañana domingo se jugarán los encuentros

correspondientes a las jornadas 7.ª de Liga Amateur, 5.ª de Liga Juvenil y 2.ª del X Campeonato de España de Fútbol Infantil. Los partidos del grupo Amateur tendrán lugar en los campos de La Sirmat, a las 4 de esta tarde y a las 8,45 y 11,15 de mañana domingo. Los del grupo Juvenil, en el campo de la Sagrada Familia, a las 4,15 de la tarde de hoy sábado y a las 9,15 y 11,15 del domingo. En cuanto a los partidos del Campeonato Infantil se celebrarán en la Pista Polideportiva a las 4,15 de esta tarde y a las 9,30 y 11,15 de mañana domingo.

Tenis interclubs en la Ciudad Deportiva

Mañana domingo dará comienzo en las pistas de la Ciudad Deportiva del Centro Excursionista Eldense el torneo interclubs "Cruzado Selecciones", en el que participarán los más des-

tacados jugadores de los siguientes clubs:

Club de Tenis Elche, Club de Tenis Villena, Club de Campo de Elda y Ciudad Deportiva de Elda.

MAÑANA, LA MARCHA REGIONAL DE VETERANOS

Mañana tendrá lugar la Marcha Regional de Veteranos, cuya organización ha sido encomendada a la Subsección de Veteranos del Centro Excursionista Eldense y a cuya preparación han dedicado los máximos esfuerzos para que todo salga de la manera más perfecta posible.

Como ya indicamos, el itinerario de esta marcha comprende la carretera de Catí, Molino de la Reja, Foya Falsa, Pantanet, Collado de los Moros, Parque de Montaña de Rabosa, Collado de La Almadraba, Castellarets, Mirabuenos, Balsa de Perrió y control de llegada junto al comienzo del asfalto de la carretera de Catí.

Desde aquí, en autobuses y coches particulares, se conducirá a los participantes a la Ciudad Deportiva del C.E.E., donde se les mostrarán las instalaciones, dándose a conocer la clasificación y entregándose los premios.

BALONMANO FEMENINO

Las chicas del conjunto S. F. Padre Manjón, de la primera categoría provincial femenina, se apuntaron la pasada semana los dos puntos de su encuentro con tra el Club Náutico de Benidorm, por incomparecencia de éste.

Mañana tendrán una difícil salida a Villajoyosa, para contender con el titular de aquella población, que actualmente está en segundo lugar de la tabla, por lo que las chicas eldenses marchan con muchos ánimos, pero con pocas posibilidades de triunfo.

SE VENDE

PISO

En el mejor sitio de San Francisco de Sales

RAZON: General Mola, 8 (IRUÑA) Teléfono 38-08-15 814...

Fabricante:

Creaciones LATORRE

pinta sus PLATAFORMAS DE MADERA Y CORCHO en todos los colores

Calle Fray Luis de Granada, 42

845 50

TORRES

A SU DISPOSICION CON...

PERFILES CORCHO MEDIA CAÑA, CORDONES, FLEJES, AGUJAS MAGICAS, CERCOS FANTASIA, ELASTICOS ARRAGADOS, HILATURAS SINTETICAS APTAN - FABRA, CONSULTE DESCUENTOS PARA CANTIDADES AHORRARA DINERO

María Guerrero, 55 - Teléfonos 38.01.65 y 38.20.60 - ELDA

Junta Central de Comparsas de Moros y Cristianos

Ya han sido entregadas a las comparsas las tarjetas de la segunda campaña Pro-Castillo. Como se sabe, esta nueva campaña comenzará a primeros del próximo mes de enero.

Se está preparando el Tercer trofeo San Antón de fútbol. Trofeo que se piensa organizar para la festividad del santo patrón de las fiestas morunas en el próximo mes de enero.

La delegación de fotografía de la Junta Central prepara el Tercer concurso de fotografía sobre nuestras fiestas de Moros y Cristianos. Dentro de muy pocas fechas saldrán a la calle las bases para este concurso. Como se recordará, en las dos ediciones anteriores, los primeros premios fueron para el conocido fotógrafo Carlson, de nuestra ciudad. Sabemos que en las pasadas fiestas de Moros, muchos profesionales y también aficionados a la fotografía, gastaron muchos carretes con vistas a este próximo concurso.

También se está perfilando lo que será la Proclamación de Abanderadas y Capitanes de las fiestas del 73. Este acto se tiene previsto para la noche del 14 de abril, y se hará, como en las dos últimas ediciones, con una cena de gala. Don Jorge

SE VENDE

Casita de campo

3 habitaciones con luz eléctrica en Campo Alto.

RAZON:

Garrido Lestache, 39

(Visitas de 1 a 2)

848

«Valle de Elda»

Redacción y Administración

Moscardó, 1 - 1.º

Teléfono 38 02 12

Impreso en Sue de Suech, Serra y Cía.
Avenida de Orihuela, 31 - Alicante

Llopis, pregonero para el año que viene, ha pedido material suficiente, para preparar un gran pregón, de la misma categoría que el escritor tiene.

Han sido pedidos a Vda. de López y Muñoz, de Madrid, los decorados para la representación del "Señor Don Juan Tenorio o Dos Tubos un Real", que se pondrá en escena el próximo día 28 de diciembre. Para esta obra, y lo volvemos a repetir, para la función de la noche, hay ya más de medio teatro vendido.—DELTELL

IV Concurso Escolar sobre Temas Navideños

Organizado por la Caja de Ahorros Provincial

Se convoca a todos los centros docentes, estatales y privados, de Elda, a participar en este IV Concurso Escolar de Tarjetas sobre Temas Navideños, con arreglo a las siguientes

BASES

PRIMERA.—Los originales serán de libre elección y relacionados con temas navideños.

SEGUNDA.—Los originales serán inéditos, no admitiéndose copias calcaadas de otros dibujos o composiciones.

TERCERA.—Se podrá emplear en la confección cualquier técnica conocida o nueva.

CUARTA.—Las dimensiones de los originales serán como máximo de 30 x 20 centímetros y como mínimo de 15 x 10. Los señores Maestros efectuarán una selección previa.

QUINTA.—Se establecerán 3 categorías: A) para niños de 5 a 8 años; B) de 9 a 11 años, y C) de 12 a 14 años, todos ellos cumplidos antes del cierre del plazo de admisión.

SEXTA.—El plazo de admisión de los originales finalizará el día 20 de diciembre próximo.

OCTAVA.—Se otorgarán tres premios por cada categoría establecida.



Pedrito Rico, de nuevo en Elda

Finalizada su actuación en Buenos Aires, donde ha revalidado sus éxitos de siempre, el artista eldense Pedrito Rico está otra vez con nosotros, aun-

NOVENA.—Los originales premiados quedarán de propiedad de la Caja de Ahorros Provincial de Alicante. El resto de ellos serán devueltos a los centros docentes de los concursantes.

DECIMA.—Con los originales se realizará una exposición en la Galería de Arte de esta Caja de Ahorros Provincial de Alicante, Oficina de Elda, durante los días 23 de diciembre al 7 de enero.

Elda, 20 de noviembre de 1972

OFICINA DE ELDA,
El Director,

que por poco tiempo, ya que seguidamente ha continuado sus galas en diversos puntos de España para tomarse un descanso en las Navidades.

"Estas serán —nos ha dicho Pedrito— las primeras Navidades que pase con mi familia desde hace diez años."

Después de Año Nuevo, el día 3 partirá de nuevo para América, actuando del 3 al 8 en Río de Janeiro, y desde entonces hasta el 15 de marzo en Buenos Aires nuevamente. Seguidamente actuará dos semanas en Perú y otras dos en Caracas, regresando en mayo a España para cumplir los contratos que tiene firmados.

Una vez más, nuestra enhorabuena a nuestro paisano por sus éxitos en tierras españolas y americanas.—A. N.

Su problema de secado solucionado con

Secaderos MOCAMA

Instalado en la cadena con o sin humedecedor acoplado a sus necesidades. SECADO y REACTIVADO. - Máquinas clavar Tacones - Grapas precios interesantes - Pistolas con clavo hasta 50 m/m especial plataformas. - MAQUINARIA PARA CALZADOS EN GENERAL - Consúltenos

ALMACEN:

Avenida de Elda, 7 y 9

Teléfono 37 07 82

PARTICULAR:

Vázquez de Mella, 96 ELDA

Teléfono 38 12 20 de 2 a 5 tarde

Ricardo Montesinos Rico

846/58

Se alquila LOCAL

situado en esquina a carretera de Petrel.

PROPIO PARA ALMACEN o PEQUEÑA INDUSTRIA

RAZON: Gral. Yagüe, 13

848